
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0807/2025 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim betreffend 
Sanierung des Lachwegs (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Sind der Verwaltung die Straßenschäden im Lachweg (von der Rheinhessenstraße bis zur 
Zufahrt der Bezirkssportanlage) bekannt? 
 
Zu 1.  
Der Verwaltung sind die Schäden bekannt. 
 
 
2. Wenn ja, ist eine Sanierung dieses Abschnittes beabsichtigt? 
3. In welchem zeitlichen Rahmen ist die Sanierung des o.g. Abschnitts des Lachwegs geplant? 
 
Zu 2 und 3. 
Aufgrund begrenzter Haushaltsmittel sind aktuell keine Sanierungsmaßnahmen möglich. 
Die Schäden wurden von der Regiekolonne des Bauhofes fachtechnisch reguliert und besei-
tigt. 
 
 
Mainz, 17.06.2025 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 
 
 


